

25 FEVRIER 1974.-

Entre LUNAS et LODEVE .- (34)

oooooooooooooooooooo

Heure : 6 h 40

Un employé des P.T.T. M. Louis GRANIER, demeurant à Graissessac a pu observer pendant une vingtaine de minutes, un phénomène lumineux d'une forte intensité.

" Il s'agissait d'une boule rouge grosse environ comme 4 fois la planète Vénus, raconte le témoin. Elle se déplaçait par une succession de bonds à une allure tantôt très lente, tantôt extrêmement rapide. L' O.V.N.I. s'est immobilisé au-dessus de Villecom et j'ai vu alors quatre faisceaux lumineux. Il m'a semblé que sa couleur changeait et devenait plus blanche mais sur ce point je ne puis être aussi affirmatif que sur mon observation."

" MIDI LIBRE " du MERCREDI 27 FEVRIER 1974.

(envoi de Mme Harlet de Montpellier)